



***Jóvenes Lasalianos,  
garantía del carisma lasallista***

## ***Estimados Jóvenes Lasalianos:***

Hemos celebrado la fiesta de nuestro fundador, san Juan Bautista de La Salle, por ello pidamos al Santo Espíritu que nos regale el don de se actualizar hoy, con nuestras acciones, ese carisma donado a la humanidad para una Civilización del Amor. ¡Bendecida fiesta lasallista!

Después de esta bendición, quiero agradecerles a ustedes la actividad realizada en torno a la persona de san Juan Baustista de La Salle. Obtuvieron un 200/100, se percibió la creatividad, la organización y la energía juvenil. Mi gratitud no cabe en las palabras: ¡MIL GRACIAS!



Hay una canción que a mí me gusta mucho y la escucho de vez en cuando para darme ánimos, sobre todo porque, a pesar de ser una canción sin tinte religioso, menciona a Dios como la fuerza que nos empuja desde nuestro interior; refleja lo que lleva en el fondo la espiritualidad lasallista, desde nuestro Fundador: No ver la realidad con temor y quedarnos perplejos, sino como oportunidad para ir hacia dentro y que todo lo que hemos aprendido lo pongamos al servicio de los demás.



La letra reza así:



**"Cuando la vida me da golpes y me manda para el suelo  
es cuando yo más siento que tengo que levantarme;  
que dar la cara al miedo, es una forma de vencerlo.  
No voy a darme por vencido, no voy a darle mi vida el miedo;  
el miedo es un asesino que mata los sentimientos  
Sé que estoy solo, yo sé Dios esta aquí adentro.**

**Y necesito silencio para poder encontrar  
mi propia voz y mi verdad;  
Y al final de la oscuridad,  
no me siento solo, se que Estás conmigo"**

***Juanes***

La humanidad ha enfrentado una serie de crisis sanitarias, hoy tenemos frente a nosotros el COVID-19, y esta no será la última; lo que nos tiene alarmados es que somos quienes la estamos viviendo y el hecho de aferrarnos a la vida nos provoca desestabilidad emocional e, incluso, nos lleva a tomar acciones desproporcionadas. Jóvenes Lasalianos, les invito para que mantengamos la calma y analicemos la realidad; y desde nuestra capacidad racional cuidemos todo y



a todos con los procesos de higiene personal, tratamiento de alimentos, sanitización espacios y lugares por donde nos movemos. Procedamos con responsabilidad en el cuidado de la vida tanto familiar, como social y personal. Sé que lo podemos hacer.



También les motivo para que engamos acciones concretas como: acompañar a esas personas que están a nuestro alcance con gestos de esperanza, de solidaridad y empatía; también veamos más allá de nuestras fronteras, de nuestros límites. Es tiempo de ver cómo hemos administrado nuestros bienes, nuestros recursos y nuestro proceder. Que repensemos nuestro quehacer familiar y comunitario. Recordemos los gestos de nuestro fundador que compartió sus bienes, pero supo hacerlo con equilibrio cuidando de su familia consanguínea, de su comunidad de hermanos y de las personas cercanas que pasaban hambre.

Los jóvenes son el presente y la energía en todo tiempo, los que provocan cambios en la sociedad. Ustedes hoy nos llaman a ser garantes de ese carisma, lasaliano, nos motivan y, al mismo tiempo, se comprometen también a ser corazón, memoria y garantía de este don del Espíritu Santo. Oren en todo tiempo y déjense conducir por Él, así venceremos miedos, actuaremos con inteligencia, tocaremos corazones y transformaremos vidas.





Aunado a lo anterior también supo "contemplar la realidad", se cuestionó interiormente y, antes de lamentarse, ejecutó una propuesta educativa que lograra transformar la sociedad para que fuese verdaderamente humana, se sintiera hermanada y juntos lucharan por la dignidad de las personas. No hay mejor acción revolucionaria para humanizar la vida, que educar al pobre/oprimido y, de igual manera, sacudir la conciencia del que posee para que actúe de manera equitativa y justa con sus hermanos y hermanas (parafraseando a Paulo Freire).

Jóvenes Lasalianos, termino esta carta con la que les invito para que sean hoy los protagonistas de la Historia, como lo dijo el Papa Francisco a los jóvenes en la Vigilia de la JMJ-2013:



***"Queridos jóvenes, por favor, no balconeen la vida, métanse en ella, Jesús no se quedó en el balcón, se metió;... métanse en ella como hizo Jesús".***

**SS Francisco**

Hoy seamos capaces de ver la realidad con los ojos de fe y celo, como lo hizo ese joven en Reims hace más de 300 años, para que a partir de la situación presente, existencial y concreta, podamos organizar un contenido pragmático que responda a esta realidad; el Proyecto "Yo me sumo" es una gran oportunidad.

Tenemos un momento histórico hermoso que, como lasallista, nos exige ser creativos, audaces y tenaces. Eso es justo lo que calza con ustedes ¡Manos a la obra!

Un fuerte abrazo para todos. **¡Indivisa Manent!**

**Hno. Cristian Romero Pichardo**

Gestión Distrital de Pastoral.

***"Continuaré, oh Dios mío, haciendo todas mis acciones por tu amor"***

---

Exactamente, 60 años después de su muerte se proclamaron los valores trascendentales de la sociedad: libertad, igualdad y fraternidad (1789 en la revolución de Francia). ¿Qué tanto tuvo que ver la acción revolucionaria de la educación a los pobres y nuevo modelo de escuela en Francia, iniciada por san Juan Bautista de La Salle, para el pueblo se levantara y diera ese giro a la sociedad?

